

日本語

日本

子供の模倣心を

善導せよ

日本語

一時入國者でも資格具備の 商人は永久に滞米出来る

沙港で勝訴した希臘人事件で

熊野御堂事件と共に福音

一時入國者が規定の滞米期間超過後も難民として認められる商人としての實質的資格を具備する時は、永久在米の権利を有するものにして効用を以てこれを遅延するの構成なし。

この判決は、一九二四年五月、一時入國者として渡米後シカゴにおいてグリサードーを經営する食料品の輸入從事してゐたギリシャ人のメタキシスに下された、第五回合衆國巡回裁判所の本審事務エアルト移民官は、メタキシスが一時入國者なるに、その期間の經過せるにかかるはらず、滞米せる。

期待される 寫眞展

今度の關係會議に
移民問題は出さぬ

大體度を示してやる

先方で出せば論ずる

日本代表前田多門氏談

八月七日より十五日まで加大にて開催される關係會議に出席する。

日本代表として出席する前田多門氏は、夫婦仲好んで、その間の親切の如きが最も印象的である。

夫婦仲好んで、その間の親切の如きが最も印象的である。

講習會

不景氣の爲め
減少した

桑港の日系市氏

調査やうやく終る

職業調査経過を聴取

内外協力して
市民呼寄せ實行

在縣市民一千餘名

福岡縣海外協會調查

支那料理

放射野一色式電氣治療院

野一色園特の秘傳を我し一般の治療に應じます

クタム夫人來桑。羅村の舊居

ノジマ夫人は友人數名とよ

サクラメント聴衆四百餘清澤氏の倫敦軍事日本

支社一四二三〇六六二四日

●山城守道臣出山、レースラ
トの同姓は二人の米國生れの
人で、その中で、主張して、
「日本もモントレー方面に、約一年を
持て、通商旅行中ならしがモント
レー港にて三十斤の鮑を三尾と
りあゆよい色になつて廿三日御
つき出むがへのたの日本由来
した。

●竹内兄弟商賣山、同前
フクの同姓は二人の米國生れの
人で、その中で、主張して、
「日本もモントレー方面に、約一年を
持て、通商旅行中ならしがモント
レー港にて三十斤の鮑を三尾と
りあゆよい色になつて廿三日御
つき出むがへのたの日本由来
した。

●杉本大蔵タケ・鮑を釣る、市
森本大蔵科医はうち摺てて数
日前モントレー方面に、約一年を
持て、通商旅行中ならしがモント
レー港にて三十斤の鮑を三尾と
りあゆよい色になつて廿三日御
つき出むがへのたの日本由来
した。

●吉田大蔵師の舟、同前
ごとく山口縣玖波郡身古川市
太郎氏の船は二十三日午後二
時、支那九一一二電話九一二
（廿四日）

新學期開始　日の出學園

ゼノラム
競技中です

GOOD YEAR

三郎

ゴン・ワシントンの二
一電話メーン三二一八
れつとふいばー^一
元、蓄膿症、喘息
あれ他に最も子供等
が(モス)等除外

ハイ プレッシャーア		オバーサイズ バルーン	
All Weather	Path Finder	All Weather	Path Finder
20 x 3 1/2 c.l.	6.40	29 x 4.40	7.85
32 x 4 ss.	12.15	30 x 4.50	8.75
32 x 4 1/2 ss.	18.45	31 x 5.25	12.95
30 x 4-8 pty	25.55	32 x 6.00	15.15
	19.45		12.90

